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Confagricoltura E-R, livello del Po sempre più giù
Erogati 18 mln metri cubi d'acqua da Canale emiliano-romagnolo

BOLOGNA - "Sempre più giù il livello del Po, un metro in meno se rapportato alla

media del periodo. Il Canale emiliano romagnolo (Cer) ha già erogato 18 milioni di

metri cubi d'acqua: tre milioni in più rispetto a marzo 2012, anno particolarmente

siccitoso", una situazione che "si registra a luglio non all'inizio della primavera", per

questo "i Consorzi di Bonifica devono incentivare la costituzione di nuovi soggetti

irrigui locali, seguendo la richiesta che arriva dalle aggregazioni di agricoltori, con

l'obiettivo di progettare potenziamenti infrastrutturali e rafforzare il sistema idrico del

Canale emiliano romagnolo". Lo chiede Carlo Carli, presidente di Confagricoltura

Forlì-Cesena-Rimini e vice presidente del Cer.

Il Canale emiliano romagnolo alimenta una superficie di 336mila ettari di cui 227mila di

superficie agraria, nel territorio compreso tra Bologna, Ferrara, Forlì-Cesena, Rimini e

Ravenna. L'allarme è condiviso anche dal Consorzio di bonifica dell'Emilia Centrale

che gestisce una derivazione al servizio di 200mila ettari tra Reggio Emilia, Modena

fino al Mantovano: il 70% della risorsa idrica deriva dal Po. L'ente ha avviato dal 2016

un progetto che punta al riutilizzo dell'acqua che proviene dal depuratore della città,

opportunamente raffinata per successivo uso irriguo. "È un progetto pilota, unico in

Italia, che va riproposto: ha consentito un risparmio idrico di cinque milioni di metri cubi

d'acqua all'anno", osserva Marcello Bonvicini, presidente Confagricoltura Reggio

Emilia e vice presidente del Consorzio di Bonifica dell'Emilia centrale.
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Visto il perdurare dell'assenza di piogge, il Consorzio di bonifica della Pianura di

Ferrara ha comunicato alle associazioni agricole che inizierà l'irrigazione ordinaria il

primo aprile anziché il 21.
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(AGENPARL) – Firenze, ven 29 marzo 2019

FIRENZE – Manutenzione dei corsi d’acqua e mitigazione

del rischio idraulico: lavori, impegni e prospettive del

sistema della boni ca in Toscana. Il presidente della

Regione fa il punto in una conferenza stampa oggi,

venerdì 29 marzo, a cinque anni dalla riforma che ha

portato i Consorzi da 31 a 6 e alla vigilia delle elezioni

per rinnovare l’assemblea e i presidenti dei Consorzi.

Con lui, l’assessore all’ambiente  i e il presidente di Anbi

Toscana.

L’appuntamento con i giornalisti è alle 12 in sala stampa

Cutuli, Palazzo Strozzi Sacrati, Piazza Duomo 10.

 

 

Fonte/Source: http://www.toscana-notizie.it/-/sicurezza-idrogeologica-i-lavori-dei-consorzi-

di-boni ca-alle-12-conferenza-stampa
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E’ stato pubblicato il Decreto dell’Autorità di Gestione, al Ministero delle Politiche Agricole

Alimentari Forestali e del Turismo, per l’approvazione della graduatoria definitiva delle domande

di finanziamento, presentate nell’ambito del Piano Nazionale di Sviluppo Rurale per investimenti

in infrastrutture irrigue. Le domande ammesse a finanziamento sono 19 per un importo

complessivo pari a € 272.769.440, cui vanno aggiunti 291 milioni, che saranno disponibili sul

Fondo Sviluppo e Coesione.

Primi cantieri “E’ un atto fondamentale per il concreto avvio dell’iter operativo per l’apertura dei

primi cantieri previsti dal più conosciuto Piano Irriguo Nazionale. E’ un significativo tassello in

favore di un’agricoltura e di un territorio di qualità, oggi a rischio per le conseguenze dei

cambiamenti climatici – commenta Francesco Vincenzi, Presidente dell’ANBI – Ringraziamo il

Ministro, Centinaio e la struttura del dicastero per la collaborazione prestata nel comune

interesse del Paese”. “E’ una vittoria dell’Italia del fare, di cui è testimone la mole di progetti per

oltre 1 miliardo e 300 milioni di euro, presentati dai Consorzi di bonifica a seguito del bando–

aggiunge Massimo Gargano, Direttore Generale di ANBI – E’ un patrimonio di progetti definitivi

ed esecutivi, che mettiamo a servizio del Paese; per questo, indichiamo la necessità di ulteriori

stanziamenti in favore dei progetti già giudicati ammissibili e che non è stato possibile finanziare
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CASE MOTORI LAVORO ASTE

Trova tutte le aste giudiziarie

Grosseto GIORDANIA

ASTE GIUDIZIARIE

Appartamenti Crevalcore via De Gasperi,
103 - 64500

Vendite giudiziarie in Emilia Romagna

 7 
Allarme Po: secco come a luglio,
un metro in meno

I Consorzi di Bonifica chiedono di rafforzare il sistema idrico per
l'agricoltura

(fotogramma)

BOLOGNA  - Il Po è secco come

a luglio, aumentano le spiagge e

siamo ancora a marzo. "Sempre

più giù il livello del Po, un metro in

meno se rapportato alla media del

periodo. Il Canale emiliano

romagnolo (Cer) ha già erogato

18 milioni di metri cubi d'acqua:

tre milioni in più rispetto a marzo

2012, anno particolarmente

siccitoso", una situazione che "si

registra a luglio non all'inizio della

primavera", per questo "i Consorzi

di Bonifica devono incentivare la

costituzione di nuovi soggetti

irrigui locali, seguendo la richiesta che arriva dalle aggregazioni di agricoltori,

con l'obiettivo di progettare potenziamenti infrastrutturali e rafforzare il sistema

idrico del Canale emiliano romagnolo". Lo chiede Carlo Carli, presidente di

Confagricoltura Forlì-Cesena-Rimini e vice presidente del Cer.

Il Canale emiliano romagnolo alimenta una superficie di 336mila ettari di cui

227mila di superficie agraria, nel territorio compreso tra Bologna, Ferrara, Forlì-

Cesena, Rimini e Ravenna.

L'allarme è condiviso anche dal Consorzio di bonifica dell'Emilia Centrale che

gestisce una derivazione al servizio di 200mila ettari tra Reggio Emilia, Modena

fino al Mantovano: il 70% della risorsa idrica deriva dal Po.

L'ente ha avviato dal 2016 un progetto che punta al riutilizzo dell'acqua che

proviene dal depuratore della città, opportunamente raffinata per successivo uso

irriguo. "È un progetto pilota, unico in Italia, che va riproposto: ha consentito un

risparmio idrico di cinque milioni di metri cubi d'acqua all'anno", osserva
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Visita gli immobili dell'Emilia Romagna

a Bologna
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NECROLOGIE

Ricerca necrologi pubblicati »

Il Topo di Samarcanda

Walter Manfredo
NARRATIVA

Fiume Po allarme siccità emilia romagna

Marcello Bonvicini, presidente Confagricoltura Reggio Emilia e vice presidente

del Consorzio di Bonifica dell'Emilia centrale.

Visto il perdurare dell'assenza di piogge, il Consorzio di bonifica della Pianura di

Ferrara ha comunicato alle associazioni agricole che inizierà l'irrigazione

ordinaria il primo aprile anziché il 21.

© Riproduzione riservata 29 marzo 2019
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» Ambiente - Regione

Riutilizzo acque reflue e nuovi soggetti irrigui locali: armi contro la
siccità
29 Mar 2019

    

Le coltivazioni dell’Emilia-Romagna chiedono attenzione. «Sempre più giù il livello del Po, un metro in meno se
rapportato alla media del periodo. Il Canale emiliano Romagnolo ha già erogato 18 milioni di metri cubi d’acqua:
3 milioni in più rispetto a marzo 2012, anno particolarmente siccitoso. Questa situazione – spiega Carlo Carli,
presidente di Confagricoltura Forlì-Cesena-Rimini e vice presidente del CER- si registra a luglio non all’inizio
della primavera. I Consorzi di Bonifica devono incentivare la costituzione di nuovi soggetti irrigui locali, seguendo
la richiesta che arriva dalle aggregazioni di agricoltori, con l’obiettivo di progettare potenziamenti infrastrutturali e
rafforzare il sistema idrico del Canale emiliano romagnolo».

Il Cer alimenta una superficie di 336mila ettari di cui 227mila di superficie agraria, nel territorio compreso
tra Bologna, Ferrara, Forlì-Cesena, Rimini e Ravenna. Rappresenta un patrimonio di dati e sperimentazioni che
bisogna valorizzare e uno strumento di lavoro utile e indispensabile per gli agricoltori al fine di ottimizzare l’utilizzo
dell’acqua.

È allarme anche per il Consorzio di Bonifica dell’Emilia Centrale che gestisce una derivazione al servizio di
200mila ettari tra Reggio Emilia, Modena fino al Mantovano: il 70% della risorsa idrica deriva dal Po. Nei fatti,
l’Ente, ha avviato dal 2016 un progetto che punta al riutilizzo dell’acqua che proviene dal depuratore della
città,opportunamente raffinata per successivo uso irriguo. «È un progetto pilota, unico in Italia, che va riproposto:
ha consentito un risparmio idrico di 5 milioni di metri cubi d’acqua all’anno» osserva Marcello Bonvicini,
presidente Confagricoltura Reggio Emilia e vice presidente del Consorzio di Bonifica dell’Emilia centrale.

Inoltre, il Consorzio ha acquisito un finanziamento (20 milioni di euro – bando del PSR nazionale) per mettere in
tubazione 29 chilometri di canali, che permetterà un ulteriore risparmio idrico di 4,5 milioni e mezzo di metri cubi
annui e per la realizzazione di due invasi a Novellara e Villalunga di Casalgrande (un risparmio complessivo pari
a 1 milione di metri cubi annui).
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Nel frattempo, visto il perdurare dell’assenza di piogge, il Consorzio di Bonifica della Pianura di Ferrara ha già
comunicato alle associazioni agricole che inizierà l’irrigazione ordinaria il 1 aprile anziché il 21.
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di Matilde Maisto

Il Sannio Alifano al Senato per
parlare delle problematiche del
settore. Santagata: “Unico Consorzio
d’Italia ad essere presente”

 PUBLISHED MARZO 29, 2019    COMMENTS 0

PIEDIMONTE MATESE – Su invito del  Presidente del la Commissione
agricoltura e produzione agroalimentare del Senato, senatore Gianpaolo
Vallardi, il Presidente Alfonso Santagata e il Direttore Generale del Consorzio
di Bonifica del Sannio Alifano Massimo Natalizio hanno partecipato ad
un’audizione, presso la sede della Commissione a Roma, in merito ad
un’indagine sui Consorzi di bonifica italiani, per conoscere le problematiche
del settore e le strategie adottate dagli stessi Enti per superarle.

“Il nostro Consorzio ha avuto l’onore di essere invitato all’audizione, unico
Consorzio d’Italia, insieme ai Presidenti di ANBI Campania, ANBI Lombardia,
ANBI Veneto, ANBI Emilia-Romagna e ad una rappresentanza dei Consorzi di
Bonifica Sicilia Occidentale”, ha confermato Santagata. La delegazione
matesina ha avuto, così, l’opportunità e l’occasione di poter rappresentare le
attività quotidianamente svolte nel comprensorio di competenza, dedicate
all’irrigazione, alla difesa e alla regolazione idraulica, al drenaggio e alla
difesa del suolo, provvedendo anche alla manutenzione ordinaria e
all’esercizio delle opere realizzate.

Grande apprezzamento ha ricevuto da parte della Commissione l’impegno
profuso dal Consorzio nella ristrutturazione dei sistemi irrigui realizzati in
passato, con l’obiettivo di realizzare una nuova e moderna agricoltura irrigua,
compatibile con l’ambiente, in grado di adattarsi ai cambiamenti climatici,
con razionalizzazione degli usi della risorsa e risparmio idrico.
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Slittato al 22 Gennaio
2018 il termine ultimo
per la presentazione dei
progetti definitivi per gli
Istituti Superiori
Scolastici di Terra di
Lavoro.
 NOVEMBRE 17, 2017

POLITICA

Massimo Golino: ecco i
risultati della cattiva
politica, scompaiono i
setifici da Caserta
 FEBBRAIO 16, 2015

POLITICA

Manifesti selvaggi,
Damiano: “All’oscuro di
tutto”
 MAGGIO 16, 2018

AMBIENTE/AGRICOLTURA

LA BATTAGLIA DELLE
ZUCCHE CAMPANE
 OTTOBRE 30, 2018

POLITICA

Il Maddalonese
Emanuele Esentato
secondo eletto
Consigliere Nazionale
della FIAS
 MAGGIO 15, 2017

POLITICA

CANCELLO ED ARNONE:
IL PRIMO CITTADINO
AMBROSCA INVITA I
SINDACI.
 GENNAIO 23, 2019

In particolare, il Direttore Massimo Natalizio, ha illustrato ai presenti come, al
fine di consumare meno acqua e di prevenire usi illeciti, il Sannio Alifano
adopera tecnologie basate sull’utilizzo di immagini satellitari – IRRISAT
(https://www.irrisat.com),  DIANA (https://diana-h2020.eu/en/home)  –  q u a l i
sistemi di supporto all’irrigazione, per una gestione collettiva della risorsa
idrica equa ed eco-sostenibi le,  in grado di :  r i levare irr igazioni  non
autorizzate; monitorare lo sviluppo delle colture in campo; stimare il
momento migliore per irrigare e la giusta quantità di acqua.

Questo comunicato, inviato in Ccn a operatori dell´informazione e a una
lista di destinatari, non contiene pubblicità né promozione di tipo
commerciale. Cosciente che e-mail indesiderate siano oggetto di disturbo,
La preghiamo di accettare più sincere scuse se la presente non dovesse
essere di Suo interesse. A norma del D. Lgs. 196/03, abbiamo reperito il
Suo indirizzo di posta elettronica navigando in rete, da e-mail che lo hanno
reso pubblico o da una Mailing List di indirizzi che frequentemente
aggiorniamo. Questo messaggio non può essere considerato spam poiché
include la possibilità di essere rimosso da ulteriori invii di posta
elettronica. Qualora non intendesse ricevere ulteriori comunicazioni, La
preghiamo di inviare una risposta con oggetto: Cancella. Grazie.
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Giornalista freelance

Ordine dei Giornalisti della Campania N. 144519

Tel. 327 9545821

Mail adeleconsola2@gmail.com

 TAGS “UNICO CONSORZIO D’ITALIA AD ESSERE PRESENTE”, AL SENATO, IL SANNIO
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CATEGORY POLITICA   VIEWS 12

Share this post:

belli e venduti di
sempre
Romanzi Storici, i
migliori libri e romanzi
storici da leggere
Farmacia Online con i
prezzi più bassi

a 0 b 0 c 0 d 0 j 0

ASSEMBLEA NAZIONALE
DI ROMA, DA CASERTA
PRONTI I PULLMAN PER
PARTECIPARE
ALL’INCONTRO CON IL


Un Italien à Paris le 8 avril

2019 RESERVEZ
AUJOURD'HUI



RELATED POSTS

2 / 2

    CANCELLOEDARNONENEWS.IT
Data

Pagina

Foglio

29-03-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 44



Cronaca In Evidenza Provincia Latina Politica

Consorzio bonifica Agro Pontino,
in vista oltre 18 milioni di euro per
interventi su tre distretti irrigui

    Mi piace 6

Da pochi giorni nominata commissario del Consorzio di Bonifica dell’Agro Pontino e già

portatrice di una buona notizia. Sonia Ricci, ex assessore della prima giunta regionale di

Zingaretti, ha reso noto che un progetto dell’ente di corso Matteotti a Latina è al 14° posto nella

graduatoria definitiva del bando del Mipaaf, Ministero dell’Agricolura, per l’assegnazione

complessiva di 291 milioni di euro per investimenti in infrastrutture irrigue.

La commissione di valutazione ha assegnato al progetto del Consorzio di Bonifica dell’Agro

Pontino 65 punti, riconoscendone la qualità. Il voto attribuito attribuirebbe allo stesso

progetto 18.230.000 euro. Ma non è tutto oro ciò che luccica, e il condizionale è d’obbligo.

Ricci spiega che inizialmente il Mipaaf aveva dichiarato inammissibile il progetto del Consorzio

pontino e ora il progetto sarà finanziato solo se il Tar del Lazio riconoscerà le ragioni dell’ente di

bonifica che aveva presentato ricorso opponendosi alla iniziale esclusione dovuta alla mancanza

Da  Redazione  - 29 marzo 2019

   Tweet

Sonia Ricci

- Pubblicità -
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TAG 18 milioni bonifica consorzio interventi irrigui latina

Articolo precedente

Sulla montagna amica per Daniele Nardi.
Semprevisa, l’escursione del cuore

di un documento successivamente prodotto.

Il progetto prevede interventi su tre dei sei distretti irrigui pontini: il Distretto Centrale Sisto, il

Sisto/Linea, la Centrale Piegale. Grazie a questo finanziamento il Consorzio potrebbe intervenire

per migliorare il sistema di gestione e distribuzione dell’acqua, l’installazione di contatori per

verificare gli esatti volumi di risorsa idrica utilizzata da ciascuna utenza, per procedere più

celermente alla riparazione di rotture e perdite, per investire in sistemi di telecontrollo e per il

riuso, a fini irrigui, delle acque reflue dopo il loro trattamento in depuratore. “L’effettuazione di

questi interventi ci consentirebbe – conclude Sonia Ricci – di conseguire un risparmio idrico

potenziale di oltre il 50% in ciascuno dei tre distretti irrigui grazie alla sostituzione di organi

idraulici non più funzionanti e ad un ulteriore risparmio idrico del 32,88% con l’introduzione

degli idrocontatori”.
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L’emergenza idrica sta interessando il Nord del Paese
Posted by fidest press agency su venerdì, 29 marzo 2019

Sino ad ora ha impedito l’avvio dell’irrigazione, di questi giorni, in tutto il territorio in destra

del fiume Sesia, in Piemonte.La portata del fiume Sesia, alla sezione di Gattinara, è

complessivamente pari a circa 75 “moduli” (1 modulo = 100 litri al secondo) e con questa

dotazione si dovrebbe far fronte all’irrigazione tanto della sponda sinistra novarese quanto

di quella destra vercellese; per capire la criticità della situazione, basta un dato: per

irrigare regolarmente il solo territorio vercellese, i canali dovrebbero avere una portata

complessiva pari a 102 moduli di acqua!

Non solo: in base ai criteri di riparto, con l’attuale disponibilità spetterebbero alla sponda

vercellese 15 moduli, da cui però dedurre la quota di deflusso minimo vitale che, di fatto,

azzerano il prelievo.Pur essendo ancora prematuro parlare di danni alle colture, due

elementi paiono oltremodo preoccupanti: non si prevedono precipitazioni consistenti e

l’innevamento è minimo, tale da far ritenere che l’usuale aumento delle portate fluviali,

dovuto allo scioglimento delle nevi, potrebbe avere quest’anno una durata ed un’entità

veramente modeste.Le uniche aree irrigue del territorio della Baraggia Biellese e

Vercellese, dove, allo stato attuale, si può avviare il servizio irriguo, sono quelle

idricamente dipendenti dagli invasi sui torrenti Ostola, Ravasanella e Ingagna (al 100%

delle proprie capacità di accumulo, grazie alle piogge intense dei mesi di Ottobre e

Novembre scorsi); tali dotazioni dovrebbero riuscire a garantire sia i consumi potabili che

irrigui ed il Deflusso Minimo Vitale.“E’ l’ennesima prova concreta dell’insostituibile funzione

degli invasi nel contrasto alle conseguenze dei cambiamenti climatici” chiosa Francesco

Vincenzi, Presidente dell’Associazione Nazionale dei Consorzi per la Gestione e la Tutela

del Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI).“E’ necessario proseguire la programmazione

degli interventi, avviata dal Piano Nazionale Invasi – conclude il Direttore Generale di ANBI,

Massimo Gargano – Al proposito, resta urgente la programmazione della fase realizzativa

del nuovo bacino sul torrente Sessera, la cui progettazione esecutiva è prossima alla

conclusione e che servirà proprio a sopperire alle croniche carenze idriche del fiume

Sesia.”

Share this: google

E-mail Facebook LinkedIn Twitter Altro

This entry was posted on venerdì, 29 marzo 2019 a 00:29 and is filed under Spazio aperto/open
space. Contrassegnato da tag: emergenza, idrica, nord-italia. You can follow any responses to this
entry through the RSS 2.0 feed. You can leave a response, oppure trackback from your own site.
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Mantova Cronaca»

 0 

Nel Viadanese impianti accesi un mese
prima per dissetare i campi

R.N.
29 MARZO 2019

BY NC ND ALCUNI DIRITTI RISERVATI

Il consorzio di bonifica Navarolo ha stabilito di anticipare il più possibile

l’accensione degli impianti di sollevamento irriguo. La decisione è motivata dalla

necessità di fornire acqua al sistema agricolo del comprensorio Oglio-Po, alla luce di

condizioni meteo che non vedono precipitazioni ormai da diverso tempo. L’inizio del

periodo irriguo, negli anni di precipitazioni “normali”, avviene a fine aprile/inizio
maggio; quest’anno si anticiperà invece ai primi di aprile: circa un mese prima. Il

massimo possibile: il consorzio coglie infatti l’occasione per ricordare che eventuali

attingimenti precedenti al primo giorno di aprile non sono assolutamente consentiti

(le concessioni regionali, chiarissime in proposito, precludono la possibilità di

sollevare acqua dai fiumi Po e Oglio prima di quella data; ndr). La decisione di

anticipare è stata maturata dai vertici del Navarolo alla luce delle numerose

richieste provenienti dagli imprenditori agricoli, che nei giorni scorsi hanno già

provveduto alle operazioni di semina. A preoccupare è anche il livello estremamente

basso dei fiumi, che già a fine marzo hanno raggiunto livelli idrometrici in linea coi

valori di una secca di piena estate. Rispetto alla media degli ultimi anni, ad oggi si

riscontrano livelli inferiori di quasi tre metri (meno 2,85) nel fiume Po in prossimità

degli impianti di Casalmaggiore, e di oltre un metro (meno 1,16) nel fiume Oglio a

Calvatone. Alla luce dei mutamenti climatici, già nel recente passato il consorzio ha
intrapreso azioni per l’adeguamento impiantistico (ad esempio con la modifica

strutturale di alcune pompe, abbassandone la quota di pescaggio), al fine di

scongiurare l’impossibilità di attingere. Uno scenario, quest’ultimo, che purtroppo

non appare impossibile, qualora dovesse perdurare l’assenza di precipitazioni. Il

consorzio Navarolo provvede alla indispensabile attività di salvaguardia idraulica

(bonifica) di un comprensorio costituito da venticinque comuni della zona Oglio-Po,

assicurando al contempo la possibilità di irrigazione anche per le attività agricole. —

R.N. 
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Pontedera Cronaca»
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Il termine dell’intervento è previsto per metà giugno, il T-red verrà
spostato all’incrocio tra via De Gasperi e via Toti  

T.S.
29 MARZO 2019

Poi la partecipazione ad un bando regionale, da parte del Comune di Pontedera, per

ottenere un cofinanziamento, poi ottenuto, quindi il reperimento e lo stanziamento

di risorse proprie. Nell’estate del 2017 si conclude la progettazione esecutiva e si

svolge la gara d’appalto per oltre 300mila euro. La gara si chiude nel dicembre 2017.
La ditta vincitrice si impegna a terminare i lavori entro marzo 2018. Ma qualcosa va

storto. Nel maggio 2018, nonostante una serie di diffide alla ditta appaltatrice, i

lavori non erano ancora iniziati e il cantiere non era neppure predisposto. L’opera

incontra il primo scoglio. Inizia, dunque, il procedimento di risoluzione del contratto,

cestinato nel luglio 2018. Il Comune ha chiesto anche i danni alla ditta che non ha

eseguito i lavori, oltre ad aver assegnato l’appalto all’azienda seconda classificata

nella gara terminata a fine 2017. 

PONTEDERA. Sono iniziati i lavori. La rotatoria delle polemiche a metà giugno sarà

realtà. Almeno questo è ciò che promette l’amministrazione comunale. Di certo c’è

che i lavori per la realizzazione della rotonda al Chiesino, nella zona che da

Pontedera conduce verso Fornacette, all’altezza del canale dello Scolmatore, hanno
preso il via. La storia della rotatoria ha origine nel 2017. 

L’idea di una rotonda all’altezza del ponte dello Scolmatore, a due passi dalla frazione

di Oltrarno, nel comune di Calcinaia, prende vita dopo l’accordo con il proprietario

dei terreni limitrofi interessati dall’opera per evitare lungaggini burocratici e

contenziosi legati all’esproprio. 

Sabrina Chiellini

Fiamme dolose per la terza
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quell’azienda - Foto
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Nel settembre scorso i lavori vengono affidati nuovamente, ma ad ottobre arriva un

altro intoppo: durante i primi interventi, che consistono anche nel tombamento di

un fosso importante che collega il reticolo idraulico verso il canale Scolmatore, il

Comune di Calcinaia e il Consorzio di bonifica chiedono al Comune di Pontedera di

modificare il progetto per consentire la messa in sicurezza del reticolo idraulico di

una zona di Fornacette. L’amministrazione, a questo punto, sospende i lavori per

approfondire con tutte le parti in causa la possibilità di integrare il progetto

originario con le modifiche. Dopo l’approvazione della variante, il cantiere sarebbe

dovuto ripartire a marzo. Negli uffici comunali si attendeva il via libera dei

responsabili della ditta a cui sono stati affidati i lavori. 

«Devono firmare i documenti che riguardano l’integrazione al progetto – aveva

detto, a marzo, il sindaco Simone Millozzi, motivando la mancata partenza dei lavori

– speriamo che al più presto si possa ufficializzare la ripresa dell’opera». 

A giorni, inoltre, il T-red, attualmente presente nella zona dove sorgerà la rotatoria,

verrà spostato in via De Gasperi, a poche centinaia di metri dal centro città.

L’impianto di rilevazione di infrazioni sarà posizionato al semaforo che incrocia via

De Gasperi con via Toti. —

T.S.

BY NC ND ALCUNI DIRITTI RISERVATI

Viareggio Via S. Antonio n. 7 - 66375

Rustico, Casale Roccalbegna Triana
Loc. Pian d'Acquaio - 169138

Tribunale di Lucca
Tribunale di Livorno

Necrologie

Cerca fra le necrologie

PUBBLICA UN NECROLOGIO

Caterina Tuccori

Lucca, 28 marzo 2019

Maurizio Caponi

Livorno, 28 marzo 2019

Lara Bacci

Livorno, 27 marzo 2019

Carlo Astore

lucca, 27 marzo 2019

Giuliano Gori

Livorno, 26 marzo 2019
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Luisi sui fiumi: vigileremo sulla messa in
sicurezza

29 MARZO 2019

seravezza. «Da diverso tempo non vengono fatti lavori di dragaggio e rimozione dei

detriti sia sull’alveo del fiume Versilia che dei torrenti che lo alimentano». Ed è per

questo che il gruppo consigliare di Idee in Comune di Elena Luisi e Riccardo Cavirani

aveva «presentato il 26 di febbraio, una richiesta formale di verifica da parte degli

enti preposti, riguardo alle condizioni del fiume Versilia e del torrente Bonazzera». 

A seguito di questa specifica segnalazione, il Consorzio di Bonifica ha svolto alcune

verifiche sulla tenuta idraulica e sullo stato di manutenzione dell’alveo sia del fiume

Versilia che del torrente, e in un incontro congiunto con tutti gli enti interessati.

«Questo però non è che un primo passo: ora vigileremo – dice Idee in Comune – sulla

concreta attuazione di tutti gli interventi che si renderanno necessari alla definitiva

messa in sicurezza dei nostri torrenti e del fiume. Prevenire i rischi legati ad
improvvisi fenomeni temporaleschi è fondamentale per garantire la salvaguardia del

nostro bellissimo territorio». —
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Grosseto Cronaca»

GROSSETO
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Ponte sull’Ombrone, il Psi ringrazia
Monaci «Chi oggi lo inaugura all’inizio gli
era ostile»

Nel giorno del taglio del nastro, il segretario Francesco Giorgi rivendica il
ruolo dell’ex assessore ai lavori pubblici 

francesco giorgi; *Segretario Psi Grosseto
29 MARZO 2019

Oggi si inaugura il ponte sull’Ombrone e siccome quest’opera è una delle poche

importanti realizzazioni strutturali dell’ultimo ventennio, ritengo doveroso

ringraziare chi l’ha concepita e ne ha personalmente seguito l’iter di finanziamento,

progettazione, approvazione, affidamento dei lavori. 

Ora tutti applaudono ma i quattro anni dal 2012, quando il nostro assessore

Giuseppe Monaci concepì l’idea di realizzare un ponte in metallo a La Barca, al 2016,

quando furono affidati i lavori, il clima non era questo. È stata una continua lotta per

recuperare le risorse, inventare il progetto preliminare senza le risorse per un

incarico all’esterno, superare le pastoie burocratiche e la miriade di verifiche
tecniche, imbastire la gara di tipo europeo. E operare in un clima di diffuso

scetticismo che fece breccia anche nella maggioranza. Si sentiva dire: «Ma che si

illude di fare: dopo il ponte Mussolini, il ponte Monaci?». 

Nell’era dei network si viene sopraffatti dalla propaganda e non si ricordano più gli

l’intervento

francesco giorgi*
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avvenimenti del giorno precedente. Pertanto in questo momento di festa è

opportuno che dica le cose come stanno... 

Fu Monaci nel 2012 ad avere l’idea di superare il fallimentare tentativo della chiatta
e puntare su un ponte snello, molto diverso dall’idea di ponte tradizionale,

vagheggiata negli anni precedenti ma irrealizzabile per problemi tecnici e di costi

elevati. 

Monaci individuò un mutuo di 2 milioni di euro, già contratto ma da restituire perché

la pista ciclabile per gli scavi di Roselle era soggetta a compartecipazione e non si

poteva più realizzare non avendo alcuna risorsa in bilancio. Deciso a valersene per il

nuovo ponte, l’assessore chiese la devoluzione del mutuo e dopo l’iter previsto

presso la Cassa Depositi e Prestiti, la devoluzione fu concessa: 200mila euro furono

utilizzati per riparare la ciclabile verso Marina e 1,8 milioni furono destinati al ponte.

La sua idea, che con il tempo convinse sempre più anche gli assessori o consiglieri più

scettici, era che la possibilità di andare in bici da e verso la città in direzione di
Alberese avrebbe offerto una nuova, grande opportunità per il turismo ciclabile,

oltre che per il godimento dei grossetani. E l’impegno fu premiato dalla Regione

perché il ponte divenne elemento strategico nella ciclopista Tirrenica fruendo di un

contributo regionale di 500mila euro. 

Ma i detrattori più irriducibili non desistettero mai: caparbiamente contrario il

consigliere 5Stelle Giacomo Gori che in consiglio comunale chiese di impiegare tali

denari nelle ciclabili in città, visto che in quell’aperta campagna non ci abitava

nessuno! E le forze politiche della minoranza, le stesse che oggi si accingono alla

inaugurazione, mai votarono a favore e si astennero. 

Per confrontarsi con progetti già verificati e individuare il tipo di struttura più

idonea l’assessore si recò con il suo personale in Trentino e furono molti e complessi

i passaggi tecnici che portarono a definire un progetto preliminare... 

Innumerevoli i passaggi burocratici e le verifiche tecniche e di compatibilità con

Provincia, Consorzio di bonifica, Parco della Maremma, vari uffici del Comune,

Soprintendenza, Genio civile... E infine la gara aperta a novembre 2015. Per

individuare l’Ati, coi complessi meccanismi previsti, occorse sino a maggio 2016. 

Per sminuire il pieno merito del nostro assessore qualcuno ha affermato che solo ora

si è concepito il collegamento del ponte alle ciclabili. Falso. Avuto il via libera dalla

Soprintendenza archeologica per il vecchio tratto selciato che conduceva a La Barca

dal lato di Grosseto e superato il confronto con la Provincia per l’uso di un tratto di

argine, fu individuato il percorso che dal ponte avrebbe portato alla ciclabile di via

Meda, senza interessare la pericolosa strada provinciale della Trappola.

Legambiente e Fiab ne sono testimoni. Questo tracciato fu presentato alla stampa a

maggio 2015...

Rosignano Marittimo Fraz. Solvay -
Via Guido Rossa, 1bis - 42188

Appartamenti Piombino Via Landino
Landi, 25 - 33900

Tribunale di Lucca
Tribunale di Livorno

Necrologie

Cerca fra le necrologie

PUBBLICA UN NECROLOGIO

Caterina Tuccori

Lucca, 28 marzo 2019

Maurizio Caponi

Livorno, 28 marzo 2019

Lara Bacci

Livorno, 27 marzo 2019

Carlo Astore

lucca, 27 marzo 2019

Giuliano Gori

Livorno, 26 marzo 2019
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Dal 2016 la palla è passata all’amministrazione successiva che, fruendo di specifici

contributi, ha posto mano al completamento delle reti ciclabili, compresa quella

dalla nuova piazza della Stazione e quella che porterà a Roselle. Non possiamo che

rallegrarcene. Per tutto questo noi del Psi ci approcciamo alla inaugurazione con una

doppia soddisfazione, come cittadini e come forza politica per aver concepito e

realizzato un’opera che resterà nella storia della nostra città. 

*Segretario Psi Grosseto

Annunci

CASE MOTORI LAVORO ASTE

Appartamenti Cesano Maderno Caravaggio

Appartamenti San Giuliano Milanese Baracca

Trova tutte le aste giudiziarie
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Cerca nel sito...

  

Convegno regionale su infrastrutture e città sostenibili

Convegno regionale su infrastrutture e città sostenibili
Questo pomeriggio a Oristano sarà presentato il BIM, un modello da
utilizzare durante l’intero ciclo di vita di un edificio

Il Comune di Oristano, in collaborazione con l’ENEA, organizza il Workshop sul BIM dal
titolo: Building Information Modeling – “Innovazione e nuove frontiere per
infrastrutture e città sostenibili”.

L’evento, programmato per questo
pomeriggio, alle 15, nella sala conferenze
dell’Hospitalis Sancti Antoni di Oristano, ha
carattere regionale e rappresenta un
momento attuativo del progetto europeo
net-UBIEP (Network for Using Building
Information Modelling BIM for Improving
Energy Performance) promosso dall’ENEA
per aumentare le prestazioni energetiche

Venerdì, 29 Marzo 2019

3
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Andrea Lutzu

degli edifici. Il tema assume un carattere di
rilevanza strategica per tutti i comuni della Sardegna, ma anche per tutti quegli enti che
hanno stazioni appaltanti (Aziende sanitarie, Consorzi Industriali, Consorzi di Bonifica,
etc.), per gli ordini professionali e le associazioni di categoria.

“L’evento per Oristano e per il territorio dell’area vasta rappresenta un’opportunità per
creare rete con l’ENEA e avviare un percorso per approfondire le tematiche connesse ad
energia, clima e sviluppo sostenibile – osserva il Sindaco di Oristano Andrea Lutzu -.
Parlare di modelli virtuosi per l’efficientamento energetico, rappresenta un primo passo
per aggiornare il PAES, il Piano d’azione per l’energia sostenibile di Oristano. Ma è una
interessante opportunità per indirizzarci verso il PAESC (Piano d’azione per l’energia
sostenibile e il clima) e dare seguito alle politiche in tema di adattamento ai cambiamenti
climatici che l’amministrazione ha già avviato con altri progetti tra cui “ADAPT”, in
attuazione del programma “Po Marittimo Italia Francia Interreg”.

“Anche i comuni dell’area vasta hanno interesse perché si pone
l’opportunità di realizzare dei piani congiunti per l’energia e il
clima che attraverso una programmazione mirata, consentano
di ottimizzare lo sviluppo delle politiche in tema di energia,
mobilità, e sviluppo urbano, e di rafforzare i modelli
cooperativi per l’attuazione della Programmazione Territoriale
di cui Oristano è partner con l’unione dei Comuni del Sinis
Terra dei Giganti – aggiunge il Sindaco -. In questo modo si
creano le condizioni per attrarre risorse comunitarie, nazionali
e regionali”.

Il seminario di Oristano ha l’obiettivo di presentare la metodologia BIM fornendo ai
partecipanti una conoscenza di base del Building Information Modelling, un modello da
utilizzare durante l’intero ciclo di vita di un edificio: dalla progettazione alla costruzione,
gestione, manutenzione, ristrutturazione, per arrivare, infine, alla demolizione.

È importante che i professionisti e i tecnici, impegnati nelle diverse fasi della
progettazione e della realizzazione, abbiano uno specifico ruolo di raccolta, gestione e
memorizzazione di tutte le informazioni necessarie, durante l’intero il ciclo di vita
dell’edificio. Ogni tecnico, dipendente pubblico, progettista, costruttore, gestore di
strutture o fornitore, deve dunque conoscere quali informazioni possano essere utilizzate
potenzialmente da qualsiasi altro attore. Tutte le informazioni dovranno essere
disponibili per tutta la vita dell’edificio anche quando il processo che l’ha generato è
terminato. È quindi essenziale che tutti i diversi attori utilizzino lo stesso linguaggio, gli
stessi dizionari e la stessa struttura dei dati.

Il seminario ha il supporto organizzativo della Confartigianato Imprese Sardegna con lo
scopo di divulgare alle aziende del contesto regionale l’innovazione che il BIM comporta
anche in prospettiva per lo sviluppo di prodotti per l’edilizia, inseribili nei cataloghi BIM.

La partecipazione consente il riconoscimento dei crediti formativi ai sensi del
Regolamento per l’aggiornamento e lo sviluppo professionale continuo. ULTIMI ARTICOLI

2 / 2

    LINKORISTANO.IT (WEB2)
Data

Pagina

Foglio

29-03-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 66



HOME » AMBIENTE



H O M E N E W S M E T E O  N O W C A S T I N G  G E O - V U L C A N O L O G I A A S T R O N O M I A M E D I C I N A  &  S A L U T E T E C N O L O G I A V I A G G I O L T R E  L A  S C I E N Z A

F O T O  V I D E O

Investimenti e progetti per dare
nuova vita al settore agroalimentare
italiano
Stanziati finanziamenti per 19 progetti: "un
significativo tassello in favore di un’agricoltura e di un
territorio di qualità, oggi a rischio per le conseguenze
dei cambiamenti climatici"
A cura di Fortunato D'Amico 29 Marzo 2019

Forte attività esplosiva dal
vulcano Popocatépetl in
Messico: colonna di ceneri alta
3 km [GALLERY]
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E’ stato pubblicato il Decreto dell’Autorità di Gestione, presso il Ministero

delle Politiche Agricole Alimentari Forestali  e del Turismo, per l’approvazione

della graduatoria definitiva delle domande di finanziamento, presentate

nell’ambito del Piano Nazionale di Sviluppo Rurale per investimenti in

infrastrutture irrigue.

Le domande ammesse a finanziamento sono 19 per un importo complessivo

pari a € 272.769.440, cui vanno aggiunti 291 milioni, che saranno disponibili sul

Fondo Sviluppo e Coesione.

“E’ un atto fondamentale per il concreto avvio dell’iter operativo per l’apertura

dei primi cantieri previsti dal più conosciuto Piano Irriguo Nazionale. E’ un

significativo tassello in favore di un’agricoltura e di un territorio di qualità,

oggi a rischio per le conseguenze dei cambiamenti climatici – commenta

Francesco Vincenzi, Presidente dell’ANBI – Ringraziamo il Ministro,

Centinaio e la struttura del dicastero per la collaborazione prestata nel

Rapporto annuale
WMO: tutti i DATI
sul clima e gli
eventi meteo
estremi del 2018 tra
ondate di caldo e
freddo, incendi,
cicloni e tempeste

Maltempo, il colpo
di coda
dell’Inverno
tormenta il Sud:
trombe d’aria e
forti piogge,
superati i 100mm in
Calabria

Florida, la tempesta di grandine a
Cocoa
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articolo precedente

comune interesse del Paese.”

“E’ una vittoria dell’Italia del fare, di cui è testimone la mole di  progetti per oltre

1 miliardo e 300 milioni di euro, presentati dai Consorzi di bonifica a seguito

del bando– aggiunge Massimo Gargano, Direttore Generale di ANBI – E’ un

patrimonio di progetti definitivi ed esecutivi, che mettiamo  a servizio del

Paese; per questo, indichiamo la necessità di ulteriori stanziamenti in favore

dei progetti già giudicati ammissibili e che non è stato possibile finanziare in

questa occasione. Ampliare e migliorare la rete irrigua italiana è un

prioritario intervento infrastrutturale a servizio dell’economia, dell’occupazione

e del territorio. La disponibilità d’acqua è infatti un indispensabile elemento di

reddito e competitività per il ‘made in Italy’ agroalimentare e per il sistema

Paese.”

Valuta questo articolo

No votes yet.

Migranti: 1500 morti tra i
braccianti agricoli in Italia negli

ultimi 6 anni
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